Verás, una vez, en una tienda de mascotas, quería con todas mis ganas adoptar un cachorro, pero mis padres no me dejaron.

"Tendrás uno en Navidad, si te portas bien", me dijeron. ¡Pero había que esperar mucho!

Así que empecé a insistirles cada noche...

... e hice todo lo contrario que debería hacer una niña buena.

Pero la Navidad realmente ha llegado y ahora estoy muy arrepentida de mi comportamiento...

¿De verdad? ¡Por supuesto!

Bueno, en mi opinión, deberías contarle todo a tus padres y pedirles perdón. Entonces, eso haré.

¿Lo prometes?

¡Lo prometo!